

Il se tient actuellement, dans une [salle du couvent des Franciscaines Missionnaires, à Québec, une exposition historique d'un très grand intérêt, sous la direction de M. Doughty, l'auteur de l'important ouvrage *The Siege of Quebec and the Battle of the Plains of Abraham*. On voit là, disposés avec goût, des plans, des portraits, des gravures et divers souvenirs du siège de Québec. On sait que le couvent des Franciscaines est bâti sur le lieu même où se livra la bataille des plaines d'Abraham.

Sous toutes réserves, nous reproduisons du *Tablet* (28 juin) l'extrait suivant d'une lettre du Morne-Rouge, Martinique, où l'on raconte une apparition de N. S. Jésus-Christ, le 8 mai, jour de la grande catastrophe de Saint-Pierre :

« Le Morne-Rouge a été sauvé par un miracle. La lave est venue avec une incroyable rapidité jusqu'à environ 30 mètres de l'église, puis elle s'en alla attaquer Saint-Pierre. Il était alors 7 heures du matin. Les ténèbres étaient si épaisses que l'on ne pouvait s'imaginer qu'il ne faisait pas nuit. Dix minutes après, tout le monde implorait, les bras en croix, la miséricorde de Dieu . . . Le curé exposa le Saint-Sacrement et commença la messe. Alors le Sacré Cœur de Jésus apparût visiblement dans l'Hostie. Il se montra en buste seulement, les bras en croix, et la couronne d'épines autour du Cœur. Il paraissait éprouver une grande tristesse. Cette vision dura tout le temps de la messe, et fut aperçue par 300 personnes; le fait peut se prouver. A la suite de cet événement, tous mirent sur leur poitrine l'image du Sacré-Cœur; même les plus impies vinrent demander de ces images à la Sœur chargée de les distribuer » . . .

D'autre part, un correspondant de la *Croix* confirme l'apparition du Morne-Rouge. Toutefois, il indique, non une apparition de Notre-Seigneur, mais la vision du Sacré-Cœur dans l'ostensoir.

Le P. Coubé, S. J., maintenant l'abbé S. Coubé, publie, depuis le mois de janvier, une revue mensuelle, *O Salutaris Hostia*, bulletin de la Ligue de la communion hebdomadaire. Cette belle revue, de 16 pages, coûte 2 fr. 50 par an. On s'abonne à la Librairie V. Retaux, 82, rue Bonaparte, Paris (6<sup>e</sup>).

La « Tourist Association of Victoria, B. C. » nous envoie une jolie brochure, *Picturesque Victoria*, consacrée à faire connaître les « attractions » de Victoria et de l'île de Vancouver pour